

## Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Dahlheim stand im Zeichen der Jugendfeuerwehr



Jahresrückblick zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim. Im Jahr 2009 ist die Dahlheimer Wehr zu einem Wohnhausvollbrand, einem Wohnungsbrand, zwei Wasserrohrbrüchen in Wohngebäuden, einem Sturmschaden und einem Hochwassereinsatz ausgerückt.



Die 21 Aktiven der Dahlheimer Wehr leisteten im vergangenen Jahr 685 Arbeitsstunden.



Sowohl die Kameraden der Feuerwehr, die Fördernden und die unsere Gäste verfolgten die Berichte aufmerksam.



Ralf Heinemann konnte als Jugendwart ebenfalls auf ein erlebnisreiches Jahr zurückblicken. Neben den Übungsdiensten, wurden viele Freizeitaktivitäten, ein Zeltlager, einen Übungseinsatz gemeinsam mit dem ASB Uschlag und eine Brandübung angeboten.

Weiter auf Seite 2

13. Februar 2010

## Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Dahlheim stand im Zeichen der Jugendfeuerwehr



Für die Filmdokumentation „Dahlheim – Unser Heimatort“ erreichte die Jugendfeuerwehr Dahlheim ...



... in der bundesweiten Ausscheidung des „Heinz-Westphal-Preis“ den 17. Platz.



Die Kameraden und Kameradinnen der Jugendfeuerwehr bedankten sich bei Ralf Heinemann persönlich für die gute Arbeit.



Zwei runde Geburtstage unserer Mitglieder Wilfried Ellenberger und Rosemarie Rinke wurden ebenfalls gewürdigt.



Volles Haus im Feuerwehrgerätehaus Dahlheim. Im Vordergrund das langjährige Mitglied Günther Kessler.



Die Jugendfeuerwehr Dahlheim freut sich schon auf das 10-Jahre Jubiläum. Hier Elisa Nietmann und Katja Rinke.